



Destacan liderazgo de mujeres campesinas

La Junta.- En el marco del Mes de la Mujer, Indap entregó diplomas a las participantes de la Escuela de Lideresas para Mujeres Rurales Jóvenes en La Junta. Este programa, desarrollado en conjunto con el Ministerio de la Mujer y Equidad de Género y el Fondo para la Igualdad, buscó fortalecer las habilidades de liderazgo, comunicación y toma de decisiones de mujeres jóvenes rurales, destacando su rol fundamental en el desarrollo de sus comunidades.

“La presencia y liderazgo de las mujeres rurales es clave para el futuro del campo. En Indap Aysén estamos comprometidos con su fortalecimiento, porque sabemos que al potenciar su liderazgo, impulsamos el crecimiento de sus familias y territorios. Seguiremos trabajando con todo el compromiso y cariño que nos caracteriza para

apoyarlas en sus sueños y proyectos”, destacó Yessica Lagos Cárdenas, directora regional de Indap.

La Escuela de Lideresas en La Junta contó con la participación de mujeres rurales lideresas y representantes de sus comunidades, quienes, a través de metodologías participativas y prácticas, adquirieron herramientas para fortalecer su incidencia en los espacios de toma de decisiones. Durante la ceremonia, las participantes recibieron sus diplomas y compartieron sus experiencias, resaltando la importancia de estos espacios formativos para su desarrollo personal y colectivo. Carolina Velásquez Vega, jefa del Área Indap La Junta, subrayó la importancia del enfoque territorial de la iniciativa, “es fundamental que este tipo de capacitaciones se realicen en los propios territorios, respondiendo

a las necesidades específicas de cada comunidad rural. Esto permite que las mujeres se apropien de su aprendizaje y lo apliquen directamente en su entorno”, acotó. Históricamente, el rol de las mujeres en el mundo campesino ha sido invisibilizado, a pesar de su contribución clave al sustento de muchas familias. En una región como Aysén, donde la vida rural es parte esencial de la identidad local, el liderazgo femenino adquiere un valor fundamental. Por ello, el liderazgo de las mujeres rurales jóvenes de Aysén es clave para fortalecer el tejido social y productivo, ya que organizarse y trabajar en red desde los territorios les permite acceder a más oportunidades, aportar al desarrollo de comunidades más equitativas y resilientes, y hacer valer su voz en las decisiones que impactan su realidad.